

Jóvenes poetas dan **nuevo brío** a la revista "Papeles del Martes"

● El nuevo número da voz a 22 autores de diferentes países y generaciones

JOSÉ Á. MONTERO

Salamanca—Después de más de cuatro décadas de andadura, la revista poética 'Papeles del Martes', resultado del trabajo de la tertulia que lleva este mismo nombre y editada con la ayuda de la Diputación, no solo se ha convertido en todo un referente de la creación literaria dentro y fuera de España, pues su contenido llega hoy en día a Japón, China, Estados Unidos, Europa e Iberoamérica, sino que también parece tener asegurada su continuidad gracias las voces jóvenes que se están incorporando al proyecto. Así lo ratificó ayer el director de la tertulia e impulsor de esta revista, Luis Frayle: "Contamos con una juventud renacentista que se ha incorporado a la revista y que va siendo el relevo de los que somos mayores o viejos como yo", apostilló.



Isabel Bernardo, David Mingo, Ángel Martín y Luis Frayle, en el acto de presentación del número 73 de la revista "Papeles del Martes". ALMEIDA

El nuevo número, que alcanza ya el 73, incluye el trabajo de 22 poetas de diferentes generaciones y procedencias que ha dado como resultado "una obra llena de intensidad y de vida", en palabras de la coordinadora de la revista, Isabel Bernardo, quien destacó el texto de presentación

aportado por Lice Recio Mudarra, "que nos invita a disfrutar de la poesía y del mundo creativo frente a la Inteligencia Artificial, donde lo humano acabará por desaparecer ante lo mecánico", subrayó Bernardo, quien destacó la presencia de nombres ya consolidados y otros de la

nueva generación de poetas como Javier Lostalé, José Luis Puerto, José María Muñoz Quirós o Sonia Losada, así como referentes del otro lado del charco como Jorge Dávila (Ecuador) y Yordan Arroyo (Costa Rica).

Además de poetas, la revista dedica cada número un apartado especial a la producción artística. En este caso, el elegido es el escultor salmantino Ángel Martín, natural de Boadilla, y todo un referente en la escultura en madera. Las cinco piezas seleccionadas para ilustrar este número forman parte de la serie "Sempiterno", una producción que nace tras la pandemia y que busca, según sus palabras, dar a conocer sus primeros pasos, su niñez. "Es un guiño y una apuesta desde el corazón por todos aquellos paseos que han formado parte de mi vida: niñez, abuelos, padres, pueblo...", ratificó el artista, para quien cada pieza, en las que utiliza siempre maderas centenarias, "es una especie de locura creativa donde siento la necesidad de materializar los más hondo de mi personalidad", confesó.

Jornada de observación astronómica en **Santa Marta**

Santa Marta — La Isla del Soto acoge mañana una de las actividades enmarcadas en el proyecto 'Los puentes del arte' que, en su XIV edición, ha aterrizado en Santa Marta. En concreto, se ha programado una noche de observación de estrellas que comenzará a las 22:00 horas y finalizará a medianoche, con punto de salida desde la plaza de la Iglesia.

En este sentido, la actividad estará guiada y explicada por integrantes de la asociación de astronomía de la Universidad de Salamanca 'Supernova', que compartirán sus conocimientos sobre el cielo.

"Es una oportunidad única para que vecinos y visitantes descubran el firmamento de la mano de expertos en la materia y en un paraje natural que se ha convertido en nuestra seña de identidad", señaló el concejal de Turismo, Juan Carlos Bueno. Como requisito esencial, para poder participar es necesario inscribirse previamente en el correo 'participa_oficinaverde@usal.es' o del whatsapp 677 52 21 07. **EÑE**

Nueva exposición para exaltar la riqueza natural de la Isla del Soto en **Santa Marta**

● La muestra, que reúne las obras de 16 artistas, se puede ver hasta el 28 de septiembre

Santa Marta de Tormes — El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha inaugurado la tercera muestra del proyecto 'Arte y biodiversidad en la Isla del Soto', una propuesta que busca poner en valor este espacio natural a través del arte contemporáneo. La exposición, que puede visitarse en la Sala Miguel Delibes hasta el 28

de septiembre, reúne las obras de 16 artistas que reinterpretan la riqueza ambiental de la Isla del Soto desde sus miradas personales.

El acto de inauguración contó con la presencia de los concejales de Turismo y Cultura, Juan Carlos Bueno y Silvia González, así como de los comisarios del proyecto, José Fuentes y Antonio Navarro. En este sentido, Bueno destacó la continuidad del proyecto tras el paso de 32 artistas, subrayando "la fuerza creativa" de las nuevas propuestas y el éxito de crítica y público que ha acompañado a esta iniciativa desde su inicio.

Silvia González puso en valor la transformación de la Isla del Soto, un entorno antes salvaje, que hoy ofrece un espacio natural vivo y dinámico donde conviven cultura y naturaleza. Por su parte, Fuentes remarco la pluralidad de estilos y técnicas presentes de pintura, fotografía, ilustración y técnicas mixtas que, aunque diversas, generan un diálogo expositivo único.

La muestra puede verse de miércoles a sábados, en horario de 11:30 a 14:00 horas y de 18:30 a 20:30 horas, y domingos de 11:30 a 14:00 horas, con entrada gratuita. **EÑE**



Béjar rinde homenaje a los seis Hombres de Musgo del pasado Corpus Christi

Béjar acogió ayer un reconocimiento a los seis Hombres de Musgo del Corpus. Se trata de María de los Ángeles Sánchez y sus hijos Rubén y Erika, Víctor García, Rubén Prados y Sonia Delgado. Además, se entregaron los premios al mejor escaparate para Marta Arroyo, y a la mejor decoración de balcones para Eduardo Álvarez. **TEL**

Noches de Verano Villamayor

Del 4 de julio al 17 de agosto

4 JULIO CINE
"Ocho Apellidos Marroquíes"
22:30 Aparcamiento frente Cámara Agraria

11 JULIO ROCK-POP
"Tributos Rock Pop" Grupo 3G+ 22:00 Plaza España

12 JULIO MÚSICA CLÁSICA
"Encuentro de Bandas" 21:00 Plaza España
(Asociación Amigos de la Música de Jumilla Murcia y Banda de Música de Villamayor)

18 JULIO TÍTERES
"Las Aventuras de Pelegrín" Teatro Arbolé 22:00 Aparcamiento frente Cámara Agraria

25 JULIO FOLK
"Folk del Oeste" Grupo Baleo 22:00 Plaza España

1 AGOSTO CINE
"Gru 4 Mi Villano Favorito" 94 min 22:00 Aparcamiento frente cámara Agraria

8 AGOSTO CIRCO
"Circus Mister Clown" Sesadis producciones 22:00 Aparcamiento frente cámara Agraria

15 AGOSTO MAGIA
"Parques y plazas mágicas" Mago Oski 22:00 Aparcamiento frente cámara Agraria

16 AGOSTO POP-ROCK
"Versiones" Grupo Puntos suspensivos 22:00 Plaza España

17 AGOSTO DANZA TRADICIONAL
"XXIII Festival Folclórico Nicomedes de Castro" 20:30 Plaza España

Colabora: Diputación de Salamanca

Organiza: Ayuntamiento de VILLAMAYOR